
Noto.  Rapinata  la  villa
romana  del  Tellaro,  bottino
da 5.000 euro
E’ stata ancora oggetto di una rapina la villa romana del
Tellaro,  malviventi  hanno  portato  via  l’incasso  di  circa
cinquemila euro.
Ieri sera poco prima della chiusura, due uomini hanno fatto
irruzione  nella  villa  e,  minacciando  con  le  armi,  hanno
costretto  il  personale  a  consegnare  tutto  il  denaro
all’interno della struttura. Nella villa romana del Tellaro
erano custoditi circa cinquemila euro, frutto dell’incasso di
circa venti giorni di apertura. Preso il denaro i malviventi
si sono allontanati e hanno fatto perdere le loro tracce. Fino
a  pochi  minuti  prima,  alcuni  turisti  stavano  visitando  i
famosi mosaici custoditi all’interno della villa. Sul posto
sono intervenuti i Carabinieri di Noto che hanno raccolto le
testimonianze  e  tutti  gli  elementi  utili  per  avviare  le
indagini.
Non si tratta della prima rapina effettuata nella villa romana
del Tellaro. Il mese scorso i ladri hanno agito di notte, dopo
essere entrati nel sito di contrada Vaddeddi hanno asportato e
portato  via  l’intera  cassaforte  con  all’interno  circa
undicimila euro. Circa un anno fa la rapina fu ancora più
violenta, i malviventi non solo rubarono l’intero incasso di
ottomila euro ma malmenarono e immobilizzarono i custodi della
struttura.
Corrado Parisi
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Siracusa.  Via  Cairoli
pedonale,  "aggravate
problematiche dei residenti":
così Stefania Salvo
La pedonalizzazione sperimentale di via Cairoli non convince
il  consigliere  comunale  Stefano  Salvo.  “Ha  aggravato  le
problematiche dei residenti della zona riguardo i posti auto”,
spiega.
Per l’esponente Pd, la presenza di numerosi dehors nella zona,
nonché di un venditore ambulante nella vicina via Bengasi che
ha posizionato sul suolo pubblico tavoli, sedie ed ombrelloni
e considerando anche i posti riservati ai bus navetta, “di
fatto quasi non restano posti auto per tutti i residenti”.
La  Salvo  sposa  la  linea  dell’amministrazione  che  vuole
perseguire  “l’attuazione  di  una  serie  di  interventi
finalizzati a migliorare la qualità della vita e promuovere
una  nuova  concezione  della  fruizione  della  città”,  ma
dovrebbero essere valutate anche “ulteriori azioni idonee a
tutelare anche gli interessi dei residenti della zona che
prevalentemente nelle ore serali hanno difficoltà a trovare un
posto auto”.
Il suggerimento è quello di aumentare i posti riservati ai
possessori di apposito pass in quanto residenti.

Dal Teatro greco al Colosseo,
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suggestione  continua  con  la
Medea di Seneca prodotta da
Inda
La  Medea  di  Seneca  nella  versione  di  Paolo  Magelli  ha
conquistato il Colosseo. Nell’antico anfiteatro, la produzione
allestita dalla Fondazione Inda e già proposta al teatro greco
di Siracusa, viaggia verso il terzo tutto esaurito stasera,
ultima replica in programma.
Tragedia  “intimista”,  ha  trovato  una  sua  particolare
dimensione incastrandosi perfettamente nella suggestione dello
storico monumento romano. Applausi convinti al termine delle
prime  due  rappresentazioni  lo  confermano.  Tra  i  primi  a
complimentarsi con la produzione siracusana, il ministero ai
Beni  Culturali,  Dario  Franceschini,  che  ha  raggiunto  al
termine della “prima” il backstage per stringere la mano al
regista, Magelli, ed alla protagonista, Valentina Banci.
Anche Piero Angela, Lucrezia Lante della Rovere e l’attore
Luigi  Diberti  hanno  applaudito  lo  spettacolo  scelto  per
“riaprire”  il  Colosseo.  Parterre  ridotto  a  soli  500
spettatori,  a  dispetto  dei  3.000  di  media  a  Siracusa.

Ferla. Il sindaco si colora
di  nero:  non  c'entra  la
solidarietà  con  i  migranti,
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ma…
Lo  riconoscete?  Quello  in  foto  è  il  sindaco  di  Ferla,
Michelangelo Siracusa. Cerone nero in faccia e sulle mani, ha
lanciato così un concorso collegato alla quarta edizione della
Festa del tartufo nero tipico del centro montano siracusano.
Si tratta di un contest fotografico aperto a tutti. Basta
scattarsi una foto o un selfie che possa ricondurre in maniera
ironica o intuitiva al tartufo nero di Ferla. Gli scatti vanno
contrassegnati con l’hastag nerodiferla.
Le immagini migliori saranno premiate con ceste di prodotti
dell’agroalimentare ferlese.
La festa si svolgerà nel fine settimana, il 18 e 19 luglio. In
occasione della ricorrenza patronale di San Sebastiano sarà
anche riaperta al culto la chiesa finalmente restaurata dopo
oltre 30 anni di porte chiuse.

Siracusa.  Cominciata
l'impresa  di  Samuel:  fino
all'Expo  in  handbike.  "Una
lezione di vita"
“La disabilità è negli occhi di chi la vede”. Così recita uno
degli striscioni che ha salutato questa mattina la partenza di
Samuel Marchese alla volta di Expo Milano. Con la sua handbike
il giovane disabile siracusano percorrerà poco meno di 800
chilometri  effettivi,  accompagnato  da  altri  atleti
diversamente abili che hanno accettato la sfida che Samuel ha
studiato e preparato.
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A salutare la partenza degli atleti autorità e associazioni
che si occupano del sociale. La marcia di avvicinamento ad
Expo procederà a tappe, poco più di 20 in totale. In tandem,
handbike o in bici attraverseranno città e paesi secondo un
itinerario  studiato  che  prevede  poi  anche  tappe  di
collegamento  con  mezzi  di  trasporto  tradizionali.
Una  vera  e  propria  impresa  per  un  grande  messaggio  che
taglierà da sud a nord l’Italia: “una grande lezione di vita”.
Ed anche in questo caso, parlano gli striscioni.

Siracusa.  Dipendenti  della
Provincia in assemblea mentre
l'Ars discute del loro futuro
Domani  alle  16  l’Assemblea  Regionale  Siciliana  avvierà  la
discussione del disegno di legge per l’istituzione di sei
liberi  consorzi  comunali  e  tre  città  metropolitane,  che
dovranno prendere il posto delle Amministrazioni provinciali.
Alla finestra sindacati e lavoratori perché dal provvedimento,
che dovrà essere approvato entro il 31 luglio, dipende il
futuro assetto delle ex Province Regionale.
La loro cancellazione, avvenuta nel marzo 2013, ha provocato
infatti una sorta di paralisi amministrativa con vari servizi
rimasti  sospesi  o  “azzoppati”  a  causa  della  mancanza  di
risorse finanziarie e del vuoto legislativo.
In  concomitanza  con  la  discussione  a  Sala  d’Ercole,  i
sindacati Cgil, Cisl, Uil e Csa hanno convocato assemblee
permanenti dei lavoratori riuniti nelle nove aule consiliari.
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Siracusa.  Bando  Start-Up,
domani consegnati i documenti
di assegnazione contributo
Saranno consegnati domani, giovedì 16 luglio, in sala stampa
Archimede,  i  documenti  di  assegnazione  del  contributo  di
10.000 euro ai diciotto progetti che si sono aggiudicati il
bando start up promosso dal Comune di Siracusa. I vincitori
avranno  60  giorni  di  tempo  per  l’avvio  delle  attività
imprenditoriali premiate. Interverranno il sindaco, Giancarlo
Garozzo,  e  l’assessore  alle  attività  produttive,  Teresa
Gasbarro.

Marzamemi.  Conto  alla
rovescia per il Festival del
Cinema di Frontiera
Sarà presentata venerdì 17 luglio alle 10 nella sala giunta di
Palazzo  degli  Elefanti,  a  Catania,  la  nuova  edizione  del
Festival  Internazionale  del  Cinema  di  Frontiera.  L’evento
culturale,  organizzato  dal  Centro  commerciale  naturale
“Marzamemi” in collaborazione con il cinecircolo Cinefrontiera
e il sostegno di Ministero dei Beni e delle Attività Culturali
e del Turismo – MIBACT – Direzione Generale Cinema, Agenzia
per la Coesione Territoriale, Regione Siciliana – Assessorato
Turismo, Sport e Spettacolo – Ufficio Speciale per il Cinema e
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l’Audiovisivo, Sensi Contemporanei, Sicilia FilmCommission del
Comune  di  Pachino,  come  ogni  anno  si  svolgerà  nel  borgo
marinaro di Marzamemi, dal 20 al 26 luglio.
Il  direttore  artistico  è  Nello  Correale,  ideatore  della
kermesse.  Confermato  il  respiro  internazionale  della
manifestazione “con film – spiega il direttore artistico –
molti in anteprima, accompagnati dagli autori provenienti da
varie parti del mondo. Ma soprattutto, la presentazione della
quindicesima  edizione  del  Cinema  di  Frontiera  a  Catania
consolida il nostro legame, non solo geografico,con il Sud Est
della Sicilia”.
Oltre  ai  sei  lungometraggi  in  concorso,  “Timbuktu”  di
Abderrahmane  Sissako,  “Haemoo”  (Sea  Fog)  di  Sung-bo  Shim,
“Ixcanul Volcano” di Jayro Bustamante, “Corri ragazzo corri”
di Pepe Danquart, “Una storia sbagliata, di Gianluca Maria
Tavarelli e “La terra dei santi” di Fernando Muraca, sono
confermate le sezioni “Corti” e “Lampi sul Mediterraneo” ed
una sezione dedicata a “Cinema, cibo e territorio”.
Tra gli ospiti presenti a “Chiacchiere sotto il fico” anche il
giornalista Lirio Abbate che discuterà sul tema “Il traffico
di essere umani nelle mani della Mafia Capitale”, Antonio
Presti, presidente della fondazione Fiumara d’Arte, il regista
Mika Kaurismaki e Thomas Struck del Festival di Berlino che
interverranno  sul  tema  “Servono  (ancora)  i  festival?
Esperienze a confronti: piccoli e grandi festival di cinema
nazionali ed internazionali”. Inoltre torneranno sul palco del
Festival di Marzamemi gli attori Beppe Fiorello, Tea Falco e
tanti altri.

Siracusa. Dramma in un hotel:
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poliziotto  di  Bologna  si
toglie  la  vita.  Forse  una
delusione amorosa
Tragedia  nel  pomeriggio  di  martedì  in  un  hotel  di  via
Necropoli Grotticelle. Un agente della Polizia di Stato si è
tolto la vita con la sua arma d’ordinanza. L’uomo, Tommaso
Socci di 35 anni, faceva parte del reparto Mobile di Bologna
ed era a Siracusa nell’ambito dei servizi legati all’imponente
flusso migratorio.
A dare l’allarme è stato il personale dell’albergo che avrebbe
nitidamente avvertito lo sparo. Ma i soccorritori non hanno
potuto far altro che constatare il decesso dell’uomo. Sul
posto si è recato anche il Questore di Siracusa, oltre agli
uomini della Scientifica per i rilievi del caso.
Tommaso Socci, era nato a Chiaravalle una cittadina della
Vallesina. Le cause del gesto sono al vaglio degli inquirenti.
Alla base potrebbe esserci una delusione d’amore. Tommaso fino
a poco tempo fa era fidanzato con una ragazza greca, anche lei
poliziotta, ma la relazione si era interrotta.
Nella  mattinata  di  mercoledì  i  familiari  sono  arrivati  a
Siracusa per il triste riconoscimento.

Calcio, Serie D. Noto, parla
il  presidente:  "Campionato
tranquillo  con  vista  play-
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off"
Prima uscita ufficiale per il Noto, presentata dirigenza e
staff tecnico. Nella sala degli specchi di Palazzo Ducezio è
intervenuto anche il sindaco, Corrado Bonfanti, che ha parlato
della situazione dello stadio Palatucci. “Il terreno di gioco
– ha detto il primo cittadino – sarà sottoposto, a partire dal
1  agosto,  a  lavori  di  rizollatura.  Interventi  saranno
effettuati anche nel campo secondario con la possibilità della
posa del manto sintetico. Il Noto calcio è patrimonio della
città, siamo alla sesta stagione consecutiva in Serie D, ormai
è anche difficile immaginare questa categoria senza i granata.
Sempre forza Noto”.
Il presidente Graziano Zani ha presentato la dirigenza e lo
staff tecnico: “La squadra dirigenziale – ha detto – è stata
quasi tutta riconfermata, ci sono nuovi ingressi di persone
che sono sempre state vicine al Noto calcio. E’ un gruppo con
un anno in più di esperienza. Stiamo lavorando per fare un
campionato senza difficoltà, vogliamo andare oltre la salvezza
e puntare magari ai play-off. Per quanto riguarda la rosa dei
giocatori,  cercheremo  di  riconfermare  l’intelaiatura  della
scorsa  stagione  e  punteremo  anche  su  giovani  del  nostro
territorio. Per l’ufficializzazione del tecnico ci riserviamo
qualche altro giorno”.
Di seguito gli incarichi societari e di staff:
Presidente: Graziano Zani
Vice  Presidente  e  Responsabile  relazioni  esterne:  Giuseppe
Cannazza
Amministratore delegato e Segretario: Vincenzo Dejan
Consigliere: Paolo Landolina
Consigliere: Nunzio Leanti
Consigliere e Responsabile marketing: Corrado Leanti
Consigliere e Responsabile organizzativo: Franco Tanasi
Consigliere e Responsabile sicurezza, logistica e abbonamenti:
Gianluca Tanasi
Direttore generale: Francesco Musso
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Direttore sportivo: Lino Gurrisi
Medico Sociale: Tino Di Rosolini
Preparatore dei portieri: Giovanni Baviera
Accompagnatore: Franco Terranova
Addetto agli arbitri: Ignazio Cretto
Magazzinieri: Corrado Bianca e Davide Bianca
Responsabile comunicazione e Addetto stampa: Corrado Parisi


